

BOLETÍN No. 634 ->>

La constante interacción entre la UAA y las escuelas incorporadas permitirá fortalecer la educación en el nivel medio superior del estado: MCMS.

Cerca de 20 instituciones de educación media superior del estado, se hicieron presentes en la Sesión de trabajo con directivos de escuelas incorporadas a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, que convoca la Dirección General de Docencia de Pregrado y el Departamento de Control Escolar.

En dicha reunión, las autoridades universitarias dieron a conocer los avances en la actualización del Curriculum por Competencias 2011 y explicaron los elementos indispensables a entregar al Departamento de Control Escolar; además presentaron los elementos de supervisión académica para las escuelas incorporadas a la UAA, entre otros asuntos generales.

La Dirección General de Docencia de Pregrado presentó la interacción entre la Universidad Autónoma de Aguascalientes y las escuelas incorporadas es de suma importancia, pues a partir de nuevos procedimientos que se implementan en el entorno, el intercambio de ideas, experiencias y puntos de vista, permitirá fortalecer la educación en el nivel medio superior del estado.

Asimismo, el Departamento de Evaluación Educativa mantiene constante comunicación con el Departamento de Control Escolar para ofrecer un servicio educativo de calidad a las instituciones afiliadas a la UAA.

Respecto a los propósitos de esta sesión, se dieron a conocer las actualizaciones del plan de estudios por Competencias 2011, el cual, se encuentra en revisión.

Además, el Departamento de Control Escolar presentó a los directivos de las escuelas incorporadas los elementos a entregar, para que se conozcan los asuntos a tratar y de esta manera, las gestiones, peticiones e inquietudes de las instituciones sean más productivas.

Aunado a ello, la Dirección General de Docencia de Pregrado presentó los resultados de la escala de percepción de profesores en la materia de matemáticas.

Cabe mencionar, en esta reunión estuvieron presentes Juan José Shaadi Rodríguez, decano del Centro de Educación Media; María Esther Rangel Jiménez, jefa del Departamento de Control Escolar; Patricia Mojica Carrillo, jefa del Departamento de Evaluación Educativa; así como de funcionarios de la Institución y representantes de escuelas incorporadas a la UAA.

